

Le 1er mai : la solidarité sera aux fenêtres de Bretagne



photos wikipedia

Des militants bretons lancent cet appel :

Le 1er mai à 11h00, exprimons nos sentiments sur ce que nous voulons pour la Bretagne en liaison avec nos besoins sociaux, institutionnels

Pour exprimer à partir de nos maisons, appartements, nos remerciements aux professionnels de soins et des services -collectivités, sécurité, nettoyage, agriculteurs, pêcheurs, personnel des commerces...

Puisque nous sommes confinés chez nous nous proposons de placer sur nos balcons, fenêtres, entrée, de maisons en plus des soutiens ou remerciements :

- nous dresserons des banderoles avec dessins ou thèmes liés aux objectifs bretons que nous souhaitons ;
- nous placerons des fleurs : ajoncs, genêts, si possible sinon toute autre fleur ou feuillage ;
- nous pavoiserons nos couleurs ;
- nous diffuserons nos musiques et chants.

Chacun le thème qu'il choisira, en voici quelques-uns :

- des salaires revalorisés pour les infirmières, aide soignantes, auxiliaires de vie, etc. ;
 - des équipements de santé de pays. Non au désert médical ;
 - plus d'argent pour la santé, moins pour les armes -sous marins nucléaires entr'autres ;
 - une sécurité sociale universelle ;
 - une télévision bretonne autonome ;
 - le développement d'un enseignement pérenne des langues de Bretagne ;
 - soutien aux pêcheurs bretons ;
 - pour développer une agriculture de proximité ;
 - l'autonomie financière de la Bretagne ;
 - maintien du Festival interceltique de Lorient ;
- et, evel just,
- la Réunification de la Bretagne.

Signé :

Dider ar Gov eus Bro Naoned, Jakez Lheritier ha Patrig Lecat eus Sant-Nazer